
Subject: Verwirrt nach Aussage des Apothekers ..bitte auch eine Antw. von Pilos
Posted by obi57258 on Thu, 08 May 2008 07:08:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute, 

habe gerade mit meinem Apotheker Rücksprache gehalten von dem ich Finasterid beziehe. Er
fragte mich ob ich denn nun nach der Einnahme von 7/8 Monaten eine Verbesserung bemerkt
hätte. Ich habe Ihm geschildert, dass ich noch nicht wirklich eine Verbesserung festgestellt habe
und das mir immer noch so ca. 60 Haare nach dem Duschen ausgehen. 

ER meinte: Setz es ab, die Aussicht auf Erfolg ist wohl nicht mehr gegeben.

Was soll ich davon halten? Soll ich seinen Rat befolgen und was sagt ihr zu meinen Chancen?

Eine wichtige Frage noch. Hatte meine Tabs schon für einen längeren Zeitraum geviertelt. So
ca. 100 Stk. können die dadurch evtl. " schlecht " geworden sein? Ebe so habe ich die mal bei
Frost im Auto vergessen.

Sollte ich mir nochmal ne 50er Packung holen und diese zuende nehmen um zu sehen ob sich
noch was tut. Dann hätte ich ja nochmal Tabs für ca. 200 Tage / 6 Monate um dann zu
entscheiden ob weiter oder stop?

Danke schon jetzt für eure Antworten 

Obi 
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